Galán destaca la seguridad de Nava de Francia, Cereceda y La Alberca

El subdelegado de Gobierno señala que han descendido los robos respecto a 2012

MARJÉS / MARÍA JESÚS GUTIÉRREZ

La seguridad ciudadana, que es óptima, es uno de los aspectos que el subdelegado de Gobierno en Salamanca, Javier Galán, destaca tras su visita institucional ayer a los municipios de Cereceda de la Sierra, Nava de Francia y La Alberca.

Después de entrevistarse con los alcaldes y concejales de los tres municipios, Galán señalaba que con todos ellos se ha repasado el día a día y se trató de pulsar la situación tanto social como económica de los tres pueblos, haciendo especial hincapié en aquellos contenidos que dependen del Gobierno como son los relacionados con la Guardia Civil, el tráfico o algunas de las infraes-



Javier Galán junto al alcalde y dos concejalas de La Alberca en su visita institucional de ayer.

seguridad ciudadana, señaló que ésta es óptima, ya que apenas hay hurtos o robos, los cuales incluso han descendido respecto al año pasado.

En lo que a infraestructuras En el primer aspecto, el de la se refiere, las tres corporaciones indicaron los problemas y necesidades existentes, aunque la mayor parte de ellas eran competencia de la Diputación o de la Junta de Castilla y León. Lo que sí depende del Gobierno es la problemática existentes con las nue-

vas tecnologías, ya que en estos pueblos hay puntos negros en lo que a recepción de telefonía móvil, internet o señales de televisión se refiere. Por lo que Javier Galán tomó nota para buscar una solución.

GUARDIA CIVIL

El proyecto del nuevo cuartel continúa en pie

El subdelegado de Gobierno en Salamanca, Javier Galán, visitó ayer en La Alberca las instalaciones del actual cuartel de la Guardia Civil. En este lugar, Galán señaló que el proyecto del nuevo cuartel continúa en pie, ya que cuenta con la ubicación para su construcción y el proyecto redactado, con el visto bueno correspondiente, pero la falta de financiación hace que no pueda ser realidad en un futuro inmediato.

Por otro lado, el subdelegado hizo referencia a los casi 500.000 euros que el Ministerio de Cultura destinará a una nueva fase de restauración del convento de San José de las Batuecas, en La Alberca, lo que sumará más de 1,5 millones de euros de inversión en el lugar por parte del Gobierno.

Los alcaldes agradecieron la visita del subdelegado de Gobierno, con el que trataron también el abastecimiento de agua y la creación de las depuradoras. Así, Jesús Pascual hizo hincapié en la necesidad de que las autoridades conozcan in situ las dificultades por las que pasan los pueblos.

BREVE E N

SEQUEROS

'Nora' de Factoría Norte llega hoy el teatro León Felipe con 'Titiriqueros 2013'

SEQUEROS. El teatro León Felipe acoge esta tarde, a las 18 horas, dentro de la programación de Titiriqueros 2013 la obra Nora, de Factoría Norte, espectáculo seleccionado para representar a Asturias en los premios Max Revelación 2012 y galardonado con 3 Premios Oh! del Teatro. Es una obra de títeres, actores y música en directo con una duración de 60 minutos, destinada a todos los públicos a partir de cuatro años. El precio de la entrada es de dos euros, excepto para los menores de 16 años, que es gratuita.

LA ALBERCA

El municipio protagoniza 'Hoy toca jota' en TV

LA ALBERCA. El municipio serrano y en especial su folclore, a través de los bailes y danzas albercanos del grupo local y de los cánticos del coro de mujeres, serán hoy los protagonistas del programa Hoy toca jota de Televisión Castilla y León, una emisión que tendrá lugar a las 10.10 horas. Los profesionales de este programa se desplazaron en la jornada de ayer a La Alberca para grabar las imágenes que hoy se podrán disfrutar.



EL CABACO

El aprovechamiento de los pastos de tres montes sale a subasta por 12.177,50 euros

EL CABACO. El Ayuntamiento de El Cabaco ha sacado a subasta el aprovechamiento de los pastos de tres montes por procedimiento abierto a la oferta más ventajosa. El precio base de licitación es de 4.284,50 euros al año para el monte 60, 1.646 para el monte 61 y 6.250 para el monte 62, teniendo cada uno de ellos una carga de ganado de 50 vacunos. Los interesados pueden presentar ofertas conjuntas o bien por separado para cada lote. La presentación de proposiciones es de 20 días naturales desde hoy.

PRECIOS DE HOY

CANDELARIO (Sierra de Béjar): apartamentos y dúplex singulares A ESTRENAR. 1 y 2 dormitorios, magnifico emplazamiento, cocina amueblada. Para disfrutar y rentabilizar. Directamente del promotor. Desde 50.000 €

VIALIA: 3 dormitorios, 1 baño, ascensor, servicios individuales. Oportunidad. 123.000 €

PISO AVDA. LA SALLE: 105 m2, 4 dormitorios, 2 baños, servicios individuales, garaje opcional, calidades de lujo, a estrenar. 195.000 €



923.26.56.37 / 636.87.51.69

Se venden machos y hembras de gran raza y alta puntuación Tfno.: 620 177 455

VIVIENDA EN CALLE ZAMORA /PLAZA DE LOS BANDOS

Completamente reformada. Plaza garaje opcional.

345.000 €

VIVIENDA EN **AVENIDA PORTUGAL**

Esquina con FERNANDO DE ROJAS 3 D., 2 WC. 10 años de antigüedad. Cocina con electrodomésticos. 5.º altura. 82 m.2 útiles PLAZA GARAJE 252.000 € NEGOCIABLES

CHALET INDIVIDUAL EN CABRERIZOS

PRECIO: 239.000 € NEGOCIABLES

INMOBILIARIA "YA TENGO CASA" C/ Álvaro Gil, nº 5, bajo Tfnos.: 923 60 29 99 - 618 262 404